

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Simpulan

Berdasarkan dengan hasil aplikasi *online marketplace* “Pasar UMKM” yang telah dibuat oleh penulis, terdapat beberapa fitur yang masih dapat ditambahkan dalam aplikasi agar fungsionalitasnya dapat meningkat. Akan tetapi secara garis besar versi aplikasi akhir yang tercantum dalam laporan Tugas Akhir ini sudah optimal baik secara *User Interface (Ui)* maupun *User Experience (Ux)* dan dapat dijadikan sebagai *Minimum Viable Product (MVP)*. Aplikasi ini sudah layak digunakan bagi pelaku UMKM Kota Tangerang.

Terkait dengan pengembangan lanjutan, jika terdapat pihak yang ingin melanjutkan pengembangan aplikasi hingga tahap siap pakai oleh masyarakat secara luas, maka penulis dapat mengatakan aplikasi yang ada sesuai dengan laporan ini sangat bisa dikembangkan lebih lanjut karena penulis telah menyediakan dokumentasi pembuatannya seperti *Information Architecture*, *Flowchart*, *High Fidelity Interface*, bahkan *Prototype* Aplikasi yang sudah dapat dioperasikan oleh pengguna.

#### 5.2 Saran

Saran penulis bagi mahasiswa yang akan mengambil Mata Kuliah Tugas Akhir dengan topik serupa seperti yang penulis telah teliti yaitu pengembangan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) adalah untuk melakukan penulisan laporan tugas akhir secara runut dan sesuai dengan linimasa yang sudah dibuat oleh pihak dosen Desain Komunikasi Visual, kemudian mahasiswa Tugas Akhir diharapkan dapat melakukan pengambilan data baik secara kualitatif maupun kuantitatif dengan pilihan instrumen pertanyaan untuk mendapatkan data yang berkualitas dan dapat terjamin kebenarannya. Kemudian mahasiswa Tugas Akhir penulis beri saran untuk merancang karya desain secara prosedural atau mengikuti kaidah dan prinsip desain agar menghasilkan karya yang rapih, baik, dan benar.

Tugas akhir merupakan mata kuliah berjangka panjang dengan linimasa yang terbilang padat, oleh karena itu penulis sangat menyarankan pada mahasiswa Tugas Akhir untuk dapat memanajemen waktu seoptimal mungkin agar proses pengerjaan menjadi lebih efisien dan tertata. Tugas Akhir adalah mata kuliah yang akan membangun karakter dan profesionalitas mahasiswa ke arah yang lebih baik, jadi penulis beri saran untuk menjadikan Tugas Akhir sebagai prioritas



UMMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA